



学校だより

令和7年12月号
船橋市立八栄小学校
TEL 422-8285

心を一つにして取り組んだ「秋」…そして師走へ

校長 大出 秀明

いよいよ12月。師走を迎えました。7日(日)は、二十四節気の「大雪」です。本格的な冬の到来です。コロナは落ち着きを見せていましたが、インフルエンザが猛威をふるっています。今後は、感染性の胃腸炎なども心配されます。全国的に感染拡大防止と日々の教育活動の両立が図られる中、千葉県や船橋市においても、同様の傾向が見られます。寒い時期に入りますが、特に換気については細心の注意を払いながら、子供たちの安心安全を第一に教育活動を進めて参ります。

後期の前半には、音楽発表会をはじめ、校外学習や出前授業など、様々な行事や活動がありました。また、地域の行事やPTAの行事も盛り上りました。いろいろな場面で仲間と協力しながら生き生きと活動する子供たちの姿が見られ、楽しく貴重な体験ができたことが伺えました。

校内では、マラソン月間ということで、11月後半から体育の授業の最初に時間走に取り組んでいます。子供たちは体力づくりに励み、自分の目標に向かって努力しています。持てる力を余すことなく發揮してほしいと思っています。また、9日(火)からは、希望制の個人面談が計画されております。お子様の様子などについて情報を共有し、有意義な時間となるようにしていきたいと考えております。

さて、いよいよ冬休みがやってきます。冬休みは、お正月など、子供たちにとっては楽しい行事が続きますが、生活のリズムは乱れがちです。また、外出する機会もあると思います。最近では、思わぬ事件や事故に巻き込まれる事案も多く発生しています。SNSを利用したトラブルも、あとを絶ちません。学校でも、子供たちに指導をしますが、ご家庭でも十分注意していただき、子供たちが安全で楽しい冬休みを過ごせますようよろしくお願ひいたします。

《校内書き初め展練習・席書会》

1月の席書会に向けての学年練習を体育館で行います。12月15日（月）5・6年生、16日（火）3・4年生です。1, 2年生は硬筆の練習をします。校内書き初め展は1月13日（火）～30日（金）、保護者の方の鑑賞は1月13日（火）～1月15日（木）の15：30～16：30までの時間となります。

校内席書会は、1月8日（木）5・6年生、1月9日（金）3・4年生が体育館で行います。持ち物の確認をお願いいたします。

校内書き初め展（千葉県小中高校書き初め展覧会）各学年の課題

3年生「ゆき山」 4年生「初もうで」 5年生「美しい空」 6年生「新春の朝」

千葉県小中高校書き初め展覧会 1・2年生の課題

1年生「まり」 2年生「きぼう」

《教育活動に関する調査（学校評価）について》

次年度のさらなる教育活動の充実のため、また、家庭・地域とのつながりを密接にするため教育活動に関する調査（学校評価）をWeb回答方式で行います。回答期間は12月5日（金）から12月12日（金）までとなります。後日配付する手紙に記載されたURLを入力、または二次元コードにアクセスしてください。期間中にご回答をお願いいたします。

《学校閉庁日について》

冬休みは12月24日（水）～1月5日（月）までの13日間となります。12月26日（金）～1月4日（日）までは学校閉庁日です。保護者や地域の方々からの問い合わせ等に対応する職員（日直等）は学校にはおりません。ご理解ご協力を願います。

《八栄っ子の活躍》作品展、部活動等の児童の活躍を紹介します。

2025(第31回)日本管楽合奏コンテスト全国大会

優秀賞 八栄小器楽部

TBSこども音楽コンクール東日本優秀演奏発表会

優良賞 八栄小器楽部

秋季市民ミニバスケットボール大会

優勝 八栄MBC男子